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■ 会 長 報 告            青島 克郎君

＜ソングリーダー＞ 山田昭雄君

＜ソング＞　君が代・奉仕の理想
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先週はそれぞれに所用があり仲田幹事共々例会

を休ませて頂き松葉副会長と増田副幹事に代行を

お願い致しました。 

本日から皆さんに入会のご承認を頂きました河

井宏文君が例会に出席されております。後ほど推

薦者の大塚君にご紹介をお願いいたします。１日

も早くクラブの雰囲気に慣れ、大いにクラブライ

フをエンジョイして頂きたいと思います。 

また１月２４日の土曜日に静岡県産業経済会館

で会長幹事、会員増強、新会員を対象としたロー

タリー研修会が開催されました。当クラブからは

仲田幹事、後藤会員増強委員長、平君、春原君そ

して私の５名で参加して参りました。静岡県下各

クラブから２２５名の参加があり、地区新会員研

修小委員長が富澤氏ということもあり藤枝南クラ

ブからは多くの方が協力し設営をされていました。 

講師は牧田ガバナーと高橋堯昭パストガバナーで

午前９時４５分から正午まで２時間と一寸でした

がとても有意義な研修会だったと思います。牧田

ガバナーはご自分が弁護士であるために同業のポ

ールハリスには昔から特別の思いが有り良く研究

されているようです。 

ロータリークラブが創設された頃シカゴにはい

くつもの社交クラブのような物は有ったようです

が職業を軸としたクラブはロータリーが唯一で当

初はメンバー同士での互恵取引や相互扶助という

面が色濃かったようです。ロータリークラブが瞬

く間に世界中に広がったのはポールハリスが若い

頃各国を放浪生活していて諸国に多くの知人を作

ったことと関係があると考えられているそうです。 

４人でスタートしたロータリークラブも賛同者が

増え「They profit most who service best」と唱

えたアーサー・フレドリック・シェルドンなどに

よりロータリーの現形が出来上がったとされてい

ます。 

高橋パストガバナーの話の面白さは定評があり

私も期待して参加しましたがその語り口は健在で

参加者は大いに楽しまれたと思います。高橋氏が

吉原ロータリークラブに入ったきっかけは卓話を

依頼され例会に招かれた帰りに入会申込書を書か

されたとのことです。 当クラブの会員増強の手

段として行おうとしていることは随分前から他ク

ラブでは実施されていたと言うことになります。 

高橋氏は遺跡調査などでインドには４０回以上渡

航しているそうですが、ある時インドのクラブ例

会にメイキャップをするために出かけ、会員がい

やに少ないなと思ったらそこは諮問委員会だった

そうです。 帰ろうとしたところ折角来たのだか

らと勧められ諮問委員会に同席してしまったそう

です。その他ビバリーヒルズのクラブにメイクア

ップして帰りにリムジンで豪邸に案内されご馳走

になったり、各国のクラブの例会にメイクアップ

し何処でも旧知の友のように歓待され、改めてロ

ータリーバッジの威力と有り難さを痛感したそう

です。私もオーストラリアでのメークアップでは

同様の思いを経験いたしました。 

我々もロータリアンであることをもっと積極的

に活用すれば随分とおもしろい体験が出来るので

はないかと感じました。 
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■ 新会員 入会式                  
 

河井宏文君が入会さ

れました。 

 

 
会 社 名 ： カワイ樹園有限会社 
所 在 地 ： 藤枝市善佐衛門２－１６－１ 
職 業 分 類 ： 造園 
テーブルメイト ： Ｄグループ 
委 員 会 ： 親睦 

■ 理 事 会 報 告            仲田 廣志君 
• ２・３月のプログラムが承認されました。 
• 静岡第５分区ＩＭについて、協議が行われました。 
  登録人数２２名、ＪＲ利用 
• 次年度クラブ組織案が発表され承認されました。 
• 新入会員河井宏文君の入会式が、２月４日行われ

ることに決定しました。 
• 会員の職業分類についての協議が行われました。 
• 名誉会員についての協議が行われました。 
• 寄附講座交流会の対応について、協議決定が行わ

れました。 
• 次回理事会開催日時の決定が行われました。 
  ２月２５日（水）例会終了後～ 

■ 幹 事 報 告                仲田 廣志君 
• ２００８～０９年度インターアクト指導者講習

会収支報告が焼津中央高校インターアクト同好

会より届いております。 
• ロータリーの友委員会より２００９～２０１０

年度ロータリー手帳お買い上げのお願いが届い

ております。１部 ６３０円 
• 「抜萃のつづり」その六十八が東京ロータリーク

ラブ会員（株）クマヒラ様より届いております。 
• 第１００回バーミンガム国際大会ご参加のお願

いが国際大会委員会より届いております。 
• 「地球村民 東山 正瑛」のＤＶＤが地区社会委

員会より届いております。 

• 国際ロータリー２００７～０８年度年次報告と

ロータリー財団年次報告が届いております。 
• ロータリーワールド２００９年１月 第１５巻

第３号が届いております。 

■ 出 席 報 告          山田 昭雄君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

28／37 75.68％ 28／36 77.68％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○後藤君 ○櫻井君 ○水野君 ○増田君  

飯塚君 板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 望月志君  

(２)メークアップ者 

松葉 義之君（藤枝） 

■ ビ ジ タ ー                 
鈴木 啓央君（ＩＭ実行委員会） 
浅原 博君（ガバナー補佐事務局次長） 

■ ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ       青島 彰君     

• ２月生れは優秀だと言われていたがどうもうそ

の様です。                       望月 晃君 
• この年になるべく誕生日が来ないように祈りた

い風情です。                 鈴木 廣利君 
• 世間では６０才になると「還暦」とか言って祝っ

てくれるそうですが、誕生日の朝、妻が「オメデ

トウ」と一言だけ静かに還暦を迎えました。 
あちこち痛いとか言ってますが、私よりは長生

きすると思います。           青島 彰君 
• 家内の誕生祝をありがとうございます。 

柳原 寿男君 
• 昨日は５１回目の結婚記念日クラブからきれい

な花で祝っていただきありがとうございました。

２月３日は節分、成田山の節分祭で豆まきをして

ささやかに祝うことができました。ありがとうご

ざいました。                    竹田 勲君 
• ＩＭのＰＲで訪問させて頂きました。 

ＩＭ実行委員会 焼津ＲＣ 鈴木 啓央君 
• 念願の自宅が完成し引越しを済ませました。近く

にお出掛けの時は是非お寄り下さい。また、皆出

席賞のお礼がまだだったような気がします。遅れ
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ばせながら有り難うございました。 青島 克郎君 
• 卓話をお聞き下さい。よろしくお願いします。 

落合 慎悟君 
スマイル累計額  ４２３,０００円 

■ 委 員 会 報 告                          
「ロータリーの友２月号」紹介 
        クラブ広報担当  柳原 寿男君 
今月の表紙は左開きがアザミと蝶、座っている恋

人らしい二人の後姿が遠くに見えます。 
右開きはマレーシアの海のウミガメ。迫力満点で

すが獰猛性はないとの解説はタテＰ３１． 
２月は世界理解月間。ヨコＰ１のＲＩ会長メッセ

ージは「国際奉仕について考えるとき」と題し、

サンフランシスコに渡り英語を学びながら仕事を

続け、いろいろな衝撃的体験をされ、その頃に培

われた人生経験が現在の彼を形成しているように

思われました。 
 さて、国連難民高等弁務官として長い間活躍さ

れた緒方貞子氏が、日本人で２番目のロータリー

フェロー（現在のロータリー財団国際親善奨学生）

としてアメリカ留学されたことをご存知の方は多

いと思います。しかし緒方氏に続いて財団奨学生

で留学した日本人女性８人の方が、ＵＮＨＣＲ（国

連難民高等弁務官事務所）に勤務し活躍されてい

た事実を初めて知りました。ヨコＰ５よりその一

人ひとりの活躍が同じ仕事をされた中村恵さんに

より記載されています。日本を離れアフガニスタ

ン、スーダン、コンゴ、イラク、ミャンマー等の

国々で難民のために盡された方が財団奨学生であ

ることを知り感銘を受けました。財団寄付も役に

立っています。それにつけても情報の時代と言わ

れながら、知らないことを知らされていない事実

のいかに多いことか、改めて考えさせられます。

注目のタテ、トップ記事は「手がないという能力」

の西尾市立西尾中学校教諭 小 島裕治氏の第２７

６０地区インターアクトクラブ協議会での記念講

演要旨です。４才の時、ダンプカーにひかれて両

手を失った青年の努力の記録です。両手が無いと

いうハンディキャップがどのようなことなのか、

本人はもとより周囲の人々（特にご両親）の努力

は筆舌に尽くせないものがあったと思われます。 
 まずも って世の中の多くの方は、両手両足のそ

ろった自分に感謝しつつ、ハンディを背負いなが

ら日の当たらない場所で血の滲むような努力を重

ねている事実もあることを知る必要があると思い

ました。 
 くらぶ 探訪は、会員数１００人が目標という名

古屋東南ロータリークラブです。もともと１００

人居た１７年前より、ご多分にもれずじりじりと

７０人を切るまでに減った会員を「チャレンジ１

００」を旗印に３年間で５割増にしようとするク

ラブの話です。大いに参考になることと、是非ご

一読下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ テーブルメイトC                      

 

 

落合 慎悟君 

 

 

 

 

 

２００９～２０１０年度  
■役員及び理事組織表■ 

＜役員＞ 
会  長  松葉 隆夫 
副 会 長  石垣 善康 
幹    事  増田 國衛 
直前会長  青島 克郎 
会    計  小西 啓一 
＜理事＞ 
副幹事  酒向 謙次 
会員増強委員長  村松 英昭 
奉仕プロジェクト委員長  大塚 博巳 
ロータリー財団委員長   松葉 義之 
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平成９年の偶然の発見が今の時代に生きる。そ

れはきっと人の役に立つことだと・・芳賀邦明 

 

• よく噛み締めて味わう・・・心のやすらぎと

体の安心と自信 それらを気長に楽しむこと

です。 

• 症状の改善対策には続けて何回も噛む茶をす

ることをおすすめします。 

• 目・鼻・唇が頻繁に乾く、喉が痛い・目頭が

重い・鼻水がでる・首すじが寒い、こんな時

は、こまめに何回でも噛む茶をしてください。 

• 「花粉症・鼻炎対策に」分泌活性は、粘膜に

うるおいをとりもどしてくれます。 

• 「胃腸の不快に」混合液の渋味成分が粘膜に

作用して穏やかにしてくれる。 

• １回噛むと１０分以上歯や舌や喉にくっつい

てこれが効果を表すのです。 

＜解消例＞ 

花粉症・鼻炎・口内炎・虫歯・歯周炎・胃炎・

潰瘍・アトピー・ウイルス感染・ガンジタ菌・

食中毒ｅｔｃ 

＜噛む茶の定義＞ 

春に芽生えた一番茶の快晴の緑茶だけです。 

よ～く噛んでなるべくゆっくり時間をかけて

噛んでください！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／青島彰） 


